



Pièces	9 Pièces
Référence	84101025
Prix	7 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Localisation exceptionnelle au coeur d'un domaine prestigieux, à proximité immédiate des villages de Mougins et Valbonne, à 15 minutes de Cannes et 25 mn de l'aéroport de Nice. Remarquable propriété édifiée sur un magnifique terrain paysager de plus de 3,1 hectares avec piscine et vastes terrasses. La villa se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, vaste espace de réception, salon/salle à manger et cuisine américaine ouvrant sur terrasse couverte, 3 suites ouvrant sur terrasse, une autre chambre ou bureau, au rez-de-jardin, un appartement indépendant avec deux chambres en suite, un studio ...

Exceptional location in the heart of a prestigious estate, close to the villages of Mougins and Valbonne, 15 minutes from Cannes and 25 minutes from Nice airport. Remarkable property built on a magnificent landscaped land of 3.1 hectares. The villa is composed on the ground floor of an entrance, large reception area, living/dining room and open plan kitchen opening onto a huge covered terrace, 3 suites opening onto terrace, another bedroom or study, on the garden floor, an independent apartment with two en-suite bedrooms, a studio, a cinema room, a garage for approx. 8 cars. Energy class : C – ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

